

## Des vacances placées sous le thème de la récup'

C'est les vacances ! - Centre de loisirs



L'accent a été mis sur l'éducation à l'environnement. / DDM, O.O.

Durant ces deux dernières semaines, les 70 enfants accueillis au centre de loisirs du groupe Nelson Mandela à Foix, ont eu un planning bien chargé. Il faut dire que les Francas du pays de Foix, qui gèrent la structure, leur avaient concocté bon nombre d'ateliers récréatifs mais aussi d'activités de plein air idéales en cette saison hivernale. D'abord, du côté des ateliers, l'accent a été mis sur l'éducation à l'environnement. Ainsi, des ateliers ont été dispensés aux plus grands afin de confectionner plusieurs structures en papier mâché pour la manifestation Graine de mômes, les plus petits, ont eu, eux aussi, droit à des ateliers axés sur la «récup'» d'objets en tout genre. Enfin, tous ont réalisé Monsieur Carnaval qui sera brûlé le samedi 25 mars. Un Monsieur Carnaval un peu particulier puisqu'il a été confectionné entièrement en déchets. Une thématique à laquelle les Francas de Foix sont particulièrement attachés.

Du côté des sorties, 55 enfants ont pu profiter de stage de ski aux Monts-d'Olmes durant ces vacances. Des stages fortement demandés et accessibles à tous les enfants.